

**„Tag der Begegnung“
23.9.22**

Rückmeldung/Evaluation

Zusammenfassung aller Ergebnisse

Was ich an der heutigen Veranstaltung gut fand:

- ...Es wurden Impulse für die Zukunft gesetzt.
- ...Es war ein großer Respekt füreinander da.
- ...Die klare Vorstellung der einzelnen Personen, zu denen man gehen kann.
- ...Das freie Angebot mit den verschiedenen Stationen.
- ...Vielseitige Informationen.
- ...Alle wichtigen Personen, sogar der Kardinal war anwesend und man konnte in Ruhe mit ihm reden.
- ...Gute, offene Stimmung;
- ...Das Gefühl, alle, die hier sind, stehen voll hinter mir.
- ...Sehr offene Kommunikation (gefühlsmäßig)
- ...Kompetente, hilfreiche Ansprechpartner während der ganzen Veranstaltung
- ...Die Sache wird ernstgenommen
- ...Die Offenheit der katholischen Kirche zu diesem Thema.
- ...Der Austausch mit anderen Betroffenen.

Was ich noch gebraucht hätte/was mir gefehlt hat:

- ...Ich wünsche mir ein regelmäßiges Angebot (monatlich?) mit den Betroffenen in einer festen Institution mit professioneller Begleitung (wenn möglich in München)
- ...Die Zeit zum Austausch, wo man selber reden kann, war viel zu kurz.
- ...Ich wünsche mir, dass zukünftig noch weitere Treffen stattfinden, um dann selbst mehr Mut für sich aufzubringen in der Hoffnung, dass die Seele ein bisschen Heilung erfährt
- ...noch etwas mehr Zeit für Gespräche/für künftige und weitere Veranstaltungen einen größeren Zeitraum für Austausch einplanen.
- ... fällt mir grad nichts ein.

Was ich darüber hinaus noch sagen möchte:

- ...Bei zukünftigen Veranstaltungen etwas mehr Themenschwerpunkte setzen.
- ...Es war richtig schön, keine verlorene Zeit.
- ...Ich wünsche mir noch wesentlich mehr Sensibilität von Seiten der Amtskirche hinsichtlich der verschiedensten Formen von Missbrauch (auch emotional, psychosozial,...) v.a. auch in Bezug auf unseren Staat (Stichwort: ‚Pandemie‘: alles wurde in fast vorausseilendem Gehorsam mitgemacht ohne Überlegung, was all diese Maßnahmen mit den Menschen machten.)
- ... war gut...
- ... für die super organisierte Veranstaltung in jeder Hinsicht möchte ich mich hier noch einmal sehr herzlich bei Ihnen allen bedanken.
- ... die seelischen Leiden und Traumata sind bei einigen über 70 Jahre her...es wär schön, wenn hier endlich Ruhe und Frieden einkehren könnte.... Es ist unmöglich, die Sache psychologisch so aufzuarbeiten, dass es zu Ende ist.
- .. die Idee mit der Fahrradtour 2023 ist schön, aber nicht wieder mit einer kirchlichen Messe!
- ...es wär schön, eine gemeinsame Aktion zu organisieren: z.B. eine kleine schöne Winterwanderung in Ruhpolding oder Reit im Winkel (aber ohne kirchlichen Rahmen!)
- .. guter Rahmen/schönes Haus/hervorragende Verköstigung